
Al ser un servicio de hostelería estaríamos dando un servicio básico de la alimentación, 

además de que al estar con los animales podríamos dar también una necesidad básica de ocio, 

que entraría también en una ventaja , ampliando el producto, puesto que en otras cafeterías 

en España no dan este servicio tan ampliado, es decir pueden entrar animales en el 

establecimiento, al igual que hoteles que se permite el paso de animales, pero no una 

cafetería como la nuestra que además de dar el paso a los animales, pueden estar sueltos e 

interactuando con otros animales que “sean propios” de nuestro establecimiento. 

La filosofía de nuestra empresa es aportar un lugar de comodidad para nuestros clientes en la 

que además puedan entrar sin ningún problema con sus mascotas y las personas que no 

dispongas de una o anhelen adoptar a una podrán disfrutas de la compañía de los mismos. 

Esperamos que nuestra empresa en un futuro sea una empresa de renombre y bastante 

conocida por los amantes de los animales y que sea reconocida por las ONGs de protección 

animal.   

 


